
 

 

 

           

Présents :    P LE YONDRE – M DELEON – B MARTIN – C. REBILLON - L. BENOIT – C. DELAHAYE  

M HAYE – ST ORAIN - M. ESCALAIS – E. DELAUNAY – P. LE BASTARD - G. THIEBOT – D. COLAS – H. JEHANNIN –  

P. LOUIN – S. MALLE – M. BESNARD  C RACINNE -   

Excusés : P GUILLEMOT 

Condoléances: Le Comité Directeur adresse ses sincères condoléances à Mr Vincent BIARD, Membre CRA, 

Membre CDA et Arbitre pour le décès de son épouse  et lui apporte  le soutien de l’ensemble de la famille du 

Football dans ces moments pénibles. 

Objet du comité : Point Suite confinement et arrêt des compétitions. 

Le président donne différentes informations  

- La situation des clubs est très compliquée actuellement : pas de date de reprise connue – nombreuses 

difficultés pour les clubs en cette période incertaine. (Demande remboursement licences.. 

- Aucune certitude à ce jour sur les dates de reprises (animation – jeunes - seniors). 

 

- Compte tenu de l’arrêt de l’ensemble des compétitions  

Un Groupe de travail  a été créé par la L.F.A composé de Présidents Ligue et de districts afin d’étudier les 

différents scenarios de reprises possibles  

 

Pour ce qui nous concerne directement au District  

Au Vu de l’avancement de nos compétitions   

A) Championnat Seniors Hommes et Femmes  

Nous sommes  sur des  groupes de 12 et 10 en D3 /D4  Si nous pouvons reprendre en Janvier  Il serait 

possible  de mener les compétitions à leur terme sous réserve des dispositions ci-dessous  

o Reporter Fin des championnats à Fin Juin  

o Supprimer les coupes tant régionales que départementales  

o Supprimer les double pratiques Futsal et Libre (Suppression coupe futsal) 

B) Championnat Jeunes  

Là aussi Avec des groupes de 10 nous devrions pouvoir mener les championnats à leur terme  

 

 C) Championnats ENTREPRISE : VETERANS – FUTSAL  

Ce sont des groupes de 1O donc besoin de 18 dates au total et au vu de ce qui a déjà été joué ceci semble 

aussi réalisable Il faudra voir comment programmer les rencontres sur vacances  et  jours fériés qui par 

coutume ne sont pas utilisés pour ces catégories. 

La difficulté résidera entre la coexistence du championnat Vétéran et Entreprise sur  Rennes ou nous 

alternons les pratiques  pour des problèmes d’utilisation de terrain  

 

D) La reprise du football chez les jeunes devra être notre priorité  notamment sur le football animation. 

Nous devrons regarder à maintenir nos rassemblements festifs sur ces catégories en fin de saison  

Penser aussi à regarder Organisation JND sur un autre format car il est difficile d’imaginer Des 

rassemblements de 3000 enfants / 10000 personnes sur un site  

Réunion du Comité Directeur 

 

Du vendredi 13 novembre en visioconférence 

 



 

 

 

- E) Infos Diverses  

 

- Présentation des modifications sur les textes réglementaires qui seront présentées en AG Fédérale le 12 

décembre prochain 

o Création de la licence volontaire,. 

o Nouveaux textes ententes / Groupements  

o Réécriture complète des règlements Terrains et éclairage  

 

- Assemblée Ligue en visioconférence le 19/12 

 

- Reprogrammation des modules accompagnateurs U6 à U11 

o La commission Formation se réunira Lundi pour reprogrammer ces modules qui n’ont pu être 

maintenu du fait du confinement  

 

- Reprogrammation des différentes formations : M BLOUIN  fait état des formations Educateurs 

reprogrammées ou  assurées à distance tout du moins en partie pour certaines d’entre elles.  

 

- Conserver la relation avec les clubs, proposer des modules en Visio avec différents thèmes, sur inscription 

(FMI – Foot clubs - Règlement – Reprise  ...). 

 

- Présentation de La semaine action « L’Autre Football » en juin 2021 à Rennes (initiative associative) 

Les pilotes du Dossier pour le comité seront P. LE BASTARD et P LOUIN  

 

- Point sur le personnel Technique et Administratif 

 

- Point budget : Pas d’alerte particulière à ce jour tout au moins si nous pouvons reprendre nos 

compétitions et si les subventions sont confirmées.  

o Vigilance particulière sur le Budget formation  

o Etude à réaliser en fin de saison pour voir quelles aides nous pourrions apporter aux clubs  

� Rappel aides actées en assemblée Pour 2020/21   

• Gratuité des engagements sur toutes les coupes toutes catégories  

• Gratuité de tous les droits administratifs  pour tous les clubs  

 

- F) Assemblée de Ligue   

L’assemblée de la LIgue se fera en dématérialisée le Samedi 19 décembre 2020  

Nécessaire de reprendre contact avec l’ensemble des représentants des clubs de District élus lors de 

notre AG de District pour s’assurer de leur présence, L’assemblée ayant changée de date. 

Au besoin contacter les suppléants  élus  pour combler les vacances.  

 

Les Candidatures pour l’élection des représentants de clubs aux assemblées fédérales doivent être 

déposées avant le 19 novembre  en recommandé à La Ligue de Bretagne.  

 

Le comité doit désigner Son 2° représentant  au Sein du comité de ligue (Art 13 des statuts LBF) 

o Le comité District 35 Présente Marcel DELEON   

18 Présents:  Pour: 17 – 1 abstention  

 

Le Président du District 

                            Philippe Le Yondre 


